
Olaf Rebbe (Sportdirektor)
Beitrag von „Daniel1982“ vom 14. Mai 2021, 15:41

Wenn er beteiligt war an der Preisminderung bei Möller Daehli, dann dürfte er sein Gehalt für
das erste Jahr schon wieder reingebracht haben. Und dann kommt noch dazu, dass wir mit
Daehli dann einen Spieler unter Vertrag haben fest, der einen guten Marktwert hat.
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